

CLAUDIA BOLAÑOS

SEPA LA BOLA

La Venustiano Carranza

aya, quien no sabe qué hacer en la metrópoli es Héctor García Nieto con eso de las precandidaturas de Morena en la Ciudad de

El encargado de Morena en la capital del país, nos dicen, no ha hecho un buen papel como líder pues no controla ni a propios ni a extraños y lo peor es que los acuerdos que se están haciendo son solamente para que los vea su círculo cercano.

Por ejemplo, la llegada de Julio César Moreno a Morena tiene dos sentidos: primero, que los morenos sigan teniendo un bastión de poder, sobre todo en territorio cercano al Centro Histórico, sede de los dos poderes principales de la capital: el Palacio de Gobierno y el Palacio Nacional.

Y segundo, que no se haga la investigación contra su hermano Israel Moreno, por no haber acatado un laudo judicial, por lo que fue destituido por la propia SCJN y vinculado a proceso por un juez del Centro de Justicia Penal Federal en el Reclusorio Norte, por desacato a una sentencia de amparo ganado por ex trabajadores de la hoy alcaldía.

Y es que Julio César, conocido como el cacique de la "V" Carranza, trata de cuidar a su hermano en la investigación que se le sigue.

Incluso hay voces que dicen que en la misma Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México que iban tras Israel, pero su hermano intervino. Ahora ese trompo se echó a la una Héctor García Nieto, además de que se sabe entre algunos los morenistas que Julio César Moreno le pidió tres diputaciones y la alcaldía para unirse a Morena.

Las diputaciones que pidió serían, una para su hermano Israel y otra para José Manuel Ballesteros, su más allegado, y al que la Suprema Corte de Justicia de la Nación pidió quitarle el fuero como diputado local por no acatar también la misma orden judicial.

Y es que con los movimientos planteados por Julio César Moreno, García Nieto está en una encrucijada, pues aunque ya se hizo de esa demarcación para Morena, falta que el tema de género no le eche a perder su acuerdo, sobre todo porque en algunas alcaldías y diputaciones ya están amarrados los candidatos.

Es que en algunas alcaldías tuvieron que decidir ir por encuesta y en otras la imposición para poder contar con candidatos que den la batalla y no perder.

Otro punto a resaltar es que en Morena no hay lujos ni derroche, lo cual va contrario con el estilo de Julio César Moreno, quien gusta frecuentar un restaurante que se encuentra en la lista de los que tienen las meseras más sensuales, ubicado en la Alcaldía Benito Juárez, conocido como La Tavola y cuyos precios son extra elevados, nos dicen.

Y SEPA LA BOLA pero los municipios de Neza, Ecatepec y Cocotitlán, en el Estado de México; así como el de Jojutla, Morelia y San Pedro Pochutla, Oaxaca, que se han unido para adquirir vacunas para sus habitantes, ya están en pláticas con la farmacéutica Astra-Zeneca y con otras más.

•Periodista
Exservidora pública con conocimientos
en Ciudad, temas de Seguridad,
Electoral, Transparencia, Protección de
Datos Personales y Derechos Humanos

